

Fecha: 17-08-2024 Medio: Puente Alto Al Dia Supl.: Puente Alto Al Dia

Tipo: Noticia general
Título: Celebración Día de la Niñez en establecimientos municipales

Pág.: 12 Cm2: 437,4 VPE: \$0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

Celebración Día de la Niñez en establecimientos municipales

on entretenidas actividades, creativas intervenciones y mucha alegrár se celebró el Día de la Niñez en los distintos centros de salud, escuelas y jardines infantiles de la Corporación Municipal de Educación, Salud y Atención de Menores de Puente Alto.

Las celebraciones estuvieron cargadas

Las celebraciones estuvieron cargadas de emoción en las que primó el amor y la concientización por el bienestar y los derechos de los niños.

En 1976, en Chile, se estableció por ley

que el Día del Niño se celebre cada tercer miércoles de octubre, pero en 1990, se promulgó la Ley a la Convención de los derechos de los niños y quedó reservado para el segundo domingo del mes de agosto.

Esta decisión se tomó con la intención de reafirmar los derechos de los niños y velar por proteger una infancia feliz, entendiendo que son el colectivo más vulnerable, además de resaltar la importancia del bienestar y crecimiento integral de los más pequeños.



Biblioninos



CESFAM Bernardo Leighton





CESFAM Laurita Vicuña



Escuela Padre Hurtado



CESFAM Vista Hermosa



Escuela Andes del Sur



Escuela Óscar Bonilla



Escuela Las Palmas